



Hochhaus zur Schanzenbrücke, Zürich

Das aus den 80er Jahren stammende Bürogebäude «Hochhaus zur Schanzenbrücke» (HHzS) war ursprünglich ein Bankgebäude der Volksbank, später der UBS. SCHERLER hat unter anderem im Technikraum im 14. OG den Ersatz der Heizung sowie der Wetterstation geplant. Vom 1. bis zum 13. Stock befinden sich Büros. Dort wurde die gesamte elektrische Grundinstallation erneuert. Im EG wurde der Eingangsbereich saniert und modernisiert. Zudem wurde im gesamten Gebäude eine moderne Zutrittskontrolle mit Badge-Lesern realisiert. Im 1.- 6. UG wurde teilweise die Technikzentrale erneuert, welche die Gebäudeautomation steuert.

Fachbereiche	Elektrotechnik Automation Sicherheit & Überwachung IT & Kommunikation Mobilität	Bauherrschaft	Swiss Life Asset Management AG, Zürich
Dienstleistungen	Engineering Optimierung	Architekt	Coneco Business AG, Zürich
		Realisation	2020 bis heute

Bild © SPGI Zürich AG